

**Robinson, Johanna**

---

**De :** Ahmad, Cameron  
**Envoyé :** Le mardi 2 juin 2020, 15:06  
**À :** Lange, Riley  
**Cc :** PMO.F Social Approval / Approbation sociale F.CPM; Holland, Alyx; Stickney, Matt  
**Objet :** RE: APPROBATION : Mise à jour sur l'approvisionnement

Parfait! Merci.

**Cameron Ahmad**

Directeur, communications | Director, Communications  
Cabinet du premier ministre | Prime Minister's Office

Le 2 juin 2020, 14:18, Lange, Riley <[Riley.Lange@pmo-cpm.gc.ca](mailto:Riley.Lange@pmo-cpm.gc.ca)> a écrit :

Pour le compte Twitter de JT.

**Voici le fil de discussion.**

**REMARQUE : Matt a révisé le texte.**

Mise à jour sur l'équipement de protection individuelle : Nous avons reçu plus de 100 millions de masques chirurgicaux et près de 40 millions de gants, et nous continuons de distribuer des fournitures aux provinces et aux territoires. Nous avons également signé un contrat pour obtenir des millions de seringues, afin d'avoir l'équipement nécessaire lorsque le vaccin sera prêt.

De plus, nous finançons quatre entreprises canadiennes qui pourraient trouver des solutions révolutionnaires de dépistage rapide de la COVID-19, et nous aidons une entreprise à mettre sur pied une usine de fabrication de trousse de dépistage en Ontario. Nous continuerons à travailler pour vous protéger.

Update on personal protective equipment: We've received over 100 million surgical masks and nearly 40 million gloves, and we continue to send supplies to the provinces and territories. And we've signed a contract for millions of syringes so when a vaccine is ready, we are too.

We're also funding four Canadian companies working on what may be breakthrough solutions for COVID-19 rapid testing, and we're helping a company set up a test kit manufacturing facility in Ontario. We'll keep working to make sure we have what's needed to keep you safe.

Pour le compte Facebook de JT.

**Voici le texte à publier.**

**REMARQUE : Matt a révisé le texte.**

Mise à jour sur l'équipement de protection individuelle, les tests et d'autres questions :

→ Nous avons reçu plus de 100 millions de masques chirurgicaux et près de 40 millions de gants, et nous continuons de distribuer plusieurs fournitures aux provinces et aux territoires. Nous avons également

signé un contrat pour obtenir des millions de seringues, afin d'avoir l'équipement nécessaire lorsque le vaccin sera prêt.

→ Nous finançons quatre entreprises canadiennes qui pourraient trouver des solutions révolutionnaires de dépistage rapide de la COVID-19 : Deep Biologics, à Guelph; Nicoya Lifesciences, à Kitchener; Fourien, à Edmonton; et Metabolic Insights, à Kelowna. De plus, nous aidons l'entreprise Precision Biomonitoring à mettre sur pied une usine de fabrication de trousse de dépistage en Ontario.

Avec la relance de l'économie, la demande de fournitures augmentera, et le Canada doit être en mesure de faire face à la situation. Nous continuerons donc de travailler avec les provinces et les territoires pour nous assurer d'avoir tout ce qu'il faut pour vous protéger.

Update on personal protective equipment, testing, and more:

→ We've received more than 100 million surgical masks and nearly 40 million gloves, and we continue to send a whole range of supplies to the provinces and territories. We've also signed a contract for millions of syringes so that when a vaccine is ready, we are too.

→ We're funding four Canadian companies who are working on what may be breakthrough solutions for COVID-19 rapid testing: Deep Biologics in Guelph, Nicoya Lifesciences in Kitchener, Fourien in Edmonton, and Metabolic Insights in Kelowna. We're also supporting Precision Biomonitoring as they set up a test kit manufacturing facility in Ontario.

As we restart the economy, demand for supplies will go up - and Canada must be able to keep up. So we're going to keep working with the provinces and territories to make sure we have what's needed to keep you safe.

**Riley Lange**  
613-795-7905